
Die Wiederauferstehung Babylons – Teil 13 

 

Satans Kinder 

 

Aber was wurde aus den Nachkommen der Schlange? Sind immer noch 

Kinder Satans unter uns? Darauf kannst Du wetten! Sie waren die ganze Zeit 

über auf unserer Erde. Die Kinder Kains, die Keniter, kamen zwar bei der 

Sintflut alle ums Leben; aber die Bibel unterrichtet uns darüber, dass es auch 

in der Zeit, in der Jesus Christus Seine Mission auf der Erde erfüllte, Kinder 

Satans gab. Sie hatten sich selbst in sehr hohe „religiöse“ Positionen 

erhoben. Sie tun es heute immer noch, aber dazu später mehr. Die Pharisäer 

und Sadduzäer waren verdorben und hatten sich von Satan verführen lassen, 

wie einst Eva geistlich im Garten Eden. Und viele der „religiösen 

Einrichtungen“ von heute sind ebenfalls von Satan verdorben. Jesus Christus 

sagte ihnen auf den Kopf zu, dass ihr Vater Satan war und dass Gott, der 

Vater von Jesus Christus ist.  

 

Johannes Kapitel 8, Verse 37-47 

 37»ICH weiß wohl, dass ihr Abrahams Nachkommenschaft seid; aber ihr 

sucht Mich zu töten, weil Mein Wort keinen Eingang bei euch findet. 38Was 

ICH beim (d.h. bei Meinem) Vater gesehen habe, das rede ICH; 

dementsprechend tut auch ihr das, was ihr vom (d.h. von eurem) Vater 

gehört habt.« 39Sie antworteten Ihm mit der Versicherung: »Unser Vater ist 

Abraham!« Jesus erwiderte ihnen: »Wenn ihr Abrahams Kinder seid, so 

handelt auch so wie Abraham (gehandelt hat)! 40Nun aber geht ihr darauf 

aus, Mich zu töten, einen Mann, der euch die Wahrheit verkündigt hat, wie 

ICH sie von Gott gehört habe: So etwas hat Abraham nicht getan. 41Ihr 

vollbringt die Werke eures Vaters.« Sie erwiderten Ihm: »Wir sind keine 

unehelichen Kinder; wir haben nur einen einzigen Vater, nämlich Gott.« 42Da 
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sagte Jesus zu ihnen: »Wenn Gott euer Vater wäre, dann würdet ihr Mich 

lieben; denn ICH bin von Gott ausgegangen und (von Ihm) gekommen; ICH 

bin nicht von Mir selbst gekommen, sondern Er hat mich gesandt. 43Wie geht 

es nun zu, dass ihr Meine Art zu reden nicht versteht? Weil ihr nicht imstande 

seid, das, was Meine Worte besagen, auch nur anzuhören. 44
 
Ihr stammt 

eben vom TEUFEL (Satan) als eurem Vater und wollt nach den Gelüsten 

eures Vaters handeln. Der ist ein Menschenmörder von Anfang an gewesen 

und steht nicht in der Wahrheit, weil die Wahrheit nicht in ihm ist. Wenn er die 

Lüge redet, dann redet er aus seinem eigensten Wesen heraus, denn er ist 

ein Lügner und der Vater von ihr (d.h. von der Lüge). 45Weil ICH dagegen die 

Wahrheit rede, schenkt ihr Mir keinen Glauben. 46Wer von euch kann Mich 

einer Sünde zeihen (oder: überführen)? Wenn ICH die Wahrheit rede, warum 

schenkt ihr Mir keinen Glauben? 47
 
Wer aus Gott ist (oder: von Gott stammt), 

hört die Worte Gottes; deshalb hört ihr sie nicht, weil ihr NICHT von Gott 

seid.«  

 

 

Hier sagt es Jesus Christus selbst, dass Satan noch weitere Kinder hat, was 

gleichzeitig auch die eigentliche Sünde im Garten Eden erklärt. Satan hat 

seine eigene Saat gesät, um Jesus Christus und den Glauben an Ihn zu 

vernichten. Aber Satan hasst nicht nur die Juden und die geistig 

Wiedergeborenen, sondern ALLE Menschen, weil es Menschen sein werden, 

die über die gefallenen Engel richten werden.  

 

1.Korinther Kapitel 6, Vers 3 

Wisst ihr nicht, dass wir sogar (gefallene) Engel richten werden, geschweige 

denn Rechtshändel um Mein und Dein (oder: über Dinge des gewöhnlichen 

Lebens)? 

 

Von daher ist es kein Wunder, dass das Wort Gottes ständig verfälscht wird 
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und man über die ursprüngliche Sünde im Garten Eden Fabeln erzählt. Wenn 

man sich nicht bewusst ist, dass Satan von Anfang an eine Rolle in der 

Menschheitsgeschichte gespielt hat, wie soll man sich da in der Endzeit 

gegen ihn zur Wehr setzen, wenn sein letzter Sohn, der Antichrist, der in 

unserer letzten Generation an die Macht kommen wird, die ganze Welt 

tyrannisiert? 

 

Das Gleichnis vom Weizen und Unkraut 

 

Mattäus Kapitel 13, Verse 24-30 

24“Ein anderes Gleichnis legte Er ihnen so vor: »Mit dem Himmelreich verhält 

es sich wie mit einem Manne, der guten Samen auf seinem Acker ausgesät 

hatte. 25Während aber die Leute schliefen, kam sein Feind, säte Unkraut 

zwischen den Weizen und entfernte sich dann wieder. 26Als nun die Saat 

aufwuchs und Frucht ansetzte, da kam auch das Unkraut zum Vorschein. 

27Da traten die Knechte zu dem Hausherrn und sagten: ›Herr, hast du nicht 

guten Samen auf deinen Acker gesät? Woher hat er denn nun das Unkraut?‹ 

28Er antwortete ihnen: ›Das hat ein Feind getan.‹ Die Knechte fragten ihn 

weiter: ›Willst du nun, dass wir hingehen und es zusammenlesen?‹ 29Doch er 

antwortete: ›Nein, ihr würdet sonst beim Sammeln des Unkrauts zugleich 

auch den Weizen ausreißen. 30Lasst beides zusammen bis zur Ernte 

wachsen; dann will ich zur Erntezeit den Schnittern sagen: Lest zuerst das 

Unkraut zusammen und bindet es in Bündel, damit man es verbrenne; den 

Weizen aber sammelt in meine Scheuer!‹«  

 

In den folgenden Versen erklärt Jesus Christus dieses Gleichnis wie folgt:  

 

Matthäus Kapitel 13, Verse 38-43 

38“Der Acker ist die Welt; die gute Saat, das sind die Söhne (= Angehörigen) 
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des Reiches; das Unkraut dagegen sind die Söhne (= Angehörigen) des 

Bösen; 39der Feind ferner, der das Unkraut gesät hat, ist der Teufel; die 

Ernte ist das Ende dieser Weltzeit, und die Schnitter sind Engel. 40Wie nun 

das Unkraut gesammelt und im Feuer verbrannt wird, so wird es auch am 

Ende der Weltzeit der Fall sein: 41 Der Menschensohn wird Seine Engel 

aussenden; die werden aus Seinem Reich alle Ärgernisse (d.h. Verführer) 

und alle die sammeln, welche die Gesetzlosigkeit üben, 42und werden sie in 

den Feuerofen werfen: Dort wird lautes Weinen und Zähneknirschen sein. 

43Alsdann werden die Gerechten im Reich ihres Vaters wie die Sonne 

leuchten (vgl. Dan 12,3). Wer Ohren hat, der höre!«  

 

Zwischen die Erzählung des Gleichnisses und dessen Deutung schiebt Jesus 

Christus noch folgende wichtige Aussage ein:  

 

Matthäus Kapitel 13, Vers 35 

„So sollte sich das Wort des Propheten erfüllen, der da sagt (Ps 78,2): »ICH 

will Meinen Mund zu Gleichnissen auftun, ICH will aussprechen, was seit 

Grundlegung der Welt verborgen gewesen ist.“ 

 

Jesus Christus hat hier dargelegt, dass die an Ihn Glaubenden der gute 

Samen ist und von Ihm gezeugt wurden und dass das Unkraut von dem 

Bösen stammt, welcher Satan ist.  

 

Es ist der Samen der Schlange, der mit immensem Reichtum diese Welt 

kontrolliert, und aus dem schlussendlich der Antichrist hervorkommt. „Die 

satanische Blutlinie“ ist ein Ausdruck für all diejenigen, welche direkt oder 

indirekt Nachkommen Satans sind. Darüber hinaus kreuzen sich seit über  

6000 Jahren die gefallenen Engeln mit Menschen.  
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Aus dem Gleichnis vom Weizen und Unkraut können wir folgende 5 

Schlussfolgerungen ziehen, die in den Kirchen unserer Tage völlig ignoriert 

werden:  

 

1. 

Der gute Samen wurde von Jesus Christus gezeugt, dem zweiten Adam. 

 

2. 

Der gute Samen zählt genetisch zu den Adamiten und sind Kinder Gottes. 

 

3. 

Das Unkraut sind die genetischen Söhne Satans. 

 

4. 

Der Feind, der das Unkraut gesät hat, ist derselbe wie in 1.Mose 3:15, 

nämlich „die alte Schlange“ aus dem Garten Eden, also Satan. 

 

5. 

Alle, die zu den Adamiten gezählt werden, der gute Samen, der an Jesus 

Christus glaubt, wird das Reich Gottes erben, nachdem das Unkraut, die 

Söhne Satans, vernichtet worden sind.  

 

Hier geht es nicht nur um die Blutlinie, sondern auch um die geistliche 

Gesinnung. Der Weizen und das Unkraut werden bis zum Ende unserer 

Weltzeit kontinuierlich wachsen und zusammenleben. Satan will es jedoch 

unter allen Umständen verhindern, dass die Menschen über diese Koexistenz 

Bescheid wissen, die es in allen Generationen und Völkern dieser Erde 

gegeben hat, weil er diese Welt total unter seiner Kontrolle haben und 

letztendlich seinen letzten Sohn, den Antichristen, an die Macht bringen will.  



 

Die rechte Erkenntnis  

 

Wenn wir die richtige Erkenntnis darüber haben, was sich tatsächlich im 

Garten Eden ereignet hat und über die Folgen, die daraus entstanden sind, 

können wir auch viel besser den gesamten Erlösungsplan Gottes verstehen. 

In der gesamten Bibel geht es um nichts Anderes. Wenn man an der völlig 

sinnlosen „Apfel-Geschichte“ festhält, verkennt man das Zentralthema der 

Heiligen Schrift, das endlose Geschlechtsregister darin wird bedeutungslos, 

und die Bibel wird auf ein Sammelsurium von Geschichten und guten 

Ratschlägen reduziert.  

 

Aber diejenigen, die die Wahrheit erkennen, können sehen, wie der Heilige 

Geist wirkt und wie Er die 33 Propheten und Apostel im Verlauf einer Periode 

von 1584 Jahren dazu inspiriert hat, in den 66 separaten Büchern, aus denen 

die Bibel besteht, das Richtige zu schreiben, so dass sie sogar Ereignisse 

schildern konnten, die erst in der Ewigkeit geschehen werden.  

 

Und nun hören wir auf, wo wir angefangen haben:  

 

2.Timotheus Kapitel 4, Verse 3-4 

3Denn es wird eine Zeit kommen, da wird man die gesunde Lehre 

unerträglich finden und sich nach eigenem Gelüsten Lehrer über Lehrer 

beschaffen, weil man nach Ohrenkitzel Verlangen trägt; 4von der Wahrheit 

dagegen wird man die Ohren abkehren und sich den Fabeln zuwenden. 

 

Ich hoffe, dass dies nicht auf Dich zutrifft. Vielleicht ist das alles hier etwas 

völlig Neues für Dich. Aber dabei handelt es sich nicht um irgendeine Neu-

Offenbarung oder neue Lehre. Wir haben da auch nichts zum Wort Gottes 

hinzugefügt, sondern die alte Wahrheit, die Satan vor der Welt in Form der 

Lügengeschichten, die in den verdorbenen Kirchen verbreitet werden, 

versteckt hat, offengelegt. Die Ignoranz der göttlichen Wahrheit ist darauf 
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zurückzuführen, dass die meisten Kleriker in unserer Endzeit keine richtigen 

Bibelkenntnisse mehr haben.  

 

Ist es ein Wunder, dass Satan und seine Handlanger es nicht wollen, dass 

die Menschen die Wahrheit über den Samen der Schlange erfahren? Mit 

Sicherheit weiß er, dass wenn die Menschen über ihn und seine 

Nachkommenschaft vorgewarnt wären, sie sich entsprechend wappnen 

würden. Satan wird es nicht gefallen, dass Du jetzt aufgeklärt bist und dass 

Du Dich nun mit Gottes Waffenrüstung und der richtigen Erkenntnis über 

Gottes Plan ausstattest und nicht mehr den Lügen glaubst, die heute in vielen 

geistlich toten Kirchen gelehrt werden. Du wirst nicht mit ihnen sterben; denn 

die wahre Erkenntnis tötet die Unwahrheiten, welche der Seele den ewigen 

Tod einbringen können.   

 

Und worin bestand Adams Sünde? 

 

1.Mose Kapitel 3, Vers 6 

Da nun das Weib sah, dass von dem Baume gut zu essen sei und dass er 

eine Lust für die Augen und ein begehrenswerter Baum sei, weil man durch 

ihn klug werden könne, so nahm sie eine von seinen Früchten und aß und 

gab auch ihrem Manne, der bei ihr war, und der aß auch.  

 

Wir dürfen nicht vergessen, dass die Schlange Eva vorgelogen hatte, dass 

sie durch „das Essen“ der verbotenen Frucht auch „wie Gott selbst“ sein 

würde. Die Verführung Evas zum Sex und diese Lüge sind zwei völlig 

verschiedene Dinge. Deshalb sündigte Adam anders als Eva.  

 

Das Gebot, das Gott Adam gegeben hatte, lautete:  

 

1.Mose Kapitel 2, Vers 17 

„Aber vom Baum der Erkenntnis des Guten und des Bösen – von dem darfst 

du nicht essen; denn sobald du von diesem isst, musst du des Todes 



sterben.“ 

 

Aber zu Eva hatte Er gesagt:  

 

1.Mose Kapitel 3, Vers 3 

„Nur von den Früchten des Baumes, der mitten im Garten steht, hat Gott 

gesagt: 'Ihr dürft von ihnen nicht essen, ja sie nicht einmal anrühren, sonst 

müsst ihr sterben!'“ 

 

Das hebräische Wort, das hier mit „anrühren“ übersetzt ist, lautet naga und ist 

eine Umschreibung für Sex und bedeutet buchstäblich „Beischlaf mit einer 

Frau haben“. Gott hatte Adam nicht davor gewarnt, weil Er wusste, dass ihm 

das nicht passieren konnte.  

 

Die Sünde von Adam war, dass er sich durch die Irrlehre von Satan verführen 

ließ. Dasselbe tut Satan noch heute. Satan verspricht Leben, aber er bringt 

nichts als Elend und Tod in diese Welt. Er täuschte sowohl Adam als auch 

Eva geistlich, indem er ihnen Versprechungen machte, die er niemals wird 

halten können. 

 

Satan verführte Adam geistlich, indem er Eva ihrem Mann eine Irrlehre 

übermitteln ließ, die beide von dem himmlischen Vater wegbringen sollte. 

Dasselbe macht Satan heute noch, indem er durch die Irrlehrer und falschen 

Priester predigen lässt, dass alle Religionen nur verschiedene Wege zu 

demselben Gott seien, wozu auch die gefährlichen Lehren der New Age-

Bewegung gehören, die aber nichts anderes sind als die Mysterien-Lehren 

aus dem alten Babylon, in denen es heißt, dass man auf einem so hohen 

geistlichen Niveau „erleuchtet“ wird, dass man die fleischliche Fessel ablegen 

und einen geistlichen Ultra-Bewusstseinszustand erlangen kann, in dem man 

alles weiß und ewiges Leben hat. Ja, es gibt Millionen Menschen, die diesen 

Quatsch glauben und das ewige Leben der Seele in der Gemeinschaft mit 

Gott dabei aufs Spiel setzen, weil sie selbst wie Gott werden wollen. Was für 



ein böses Erwachen erwartet diese Verführten! 

 

Es ist immer die gleiche alte Lüge, dieselbe, die Satan im Garten Eden einst  

Adam und Eva erzählt hat. Wenn Gott nicht eingegriffen hätte, wären jetzt 

alle Menschen Satans Sklaven, und es würde keine Erlösung von den 

Sünden durch das Blut von Jesus Christus für sie geben. Aber es wird ihm 

gelingen, in der Endzeit beinahe die ganze Welt zu verderben. Doch Jesus 

Christus wird ihm Einhalt gebieten, wenn Er zum zweiten Mal als Richter der 

sündigen, unbußfertigen Welt und König der Könige und HERR der Herren 

für die Seinen auf diese Erde zurückkehrt. Dann wird Er Satan erst einmal für  

1 000 Jahre in den bodenlosen Abgrund werfen.  

 

1.Moses Kapitel 3, Verse 4-6 

4Da erwiderte die Schlange dem Weibe: »Ihr werdet sicherlich nicht sterben; 

5sondern Gott weiß wohl, dass, sobald ihr davon esst, euch die Augen 

aufgehen werden und ihr wie Gott selbst sein werdet, indem ihr erkennt, was 

gut und was böse ist.« 6Da nun das Weib sah, dass von dem Baume gut zu 

essen sei und dass er eine Lust für die Augen und ein begehrenswerter 

Baum sei, weil man durch ihn klug werden könne, so nahm sie eine von 

seinen Früchten und aß und gab auch ihrem Manne, der bei ihr war, und der 

aß auch.  

 

 

Satan hat Eva sexuell und geistlich verführt und Adam geistlich. Eva bekam 

Satans Sohn Kain; und dadurch, dass Adam der Irrlehre Satans, vermittelt 

durch Eva, glaubte, kamen Irrlehren und Götzendienst in die Welt, um die 

Menschen von Gott abzuwenden. Deshalb war Gott so zornig! Es ist eine 

Schande, dass heute von den Kanzeln in den modernen Kirchen gepredigt 

wird, dass die göttliche Ordnung auf der Erde dadurch erschüttert wurde und 

Gottes Zorn sich über die Menschen nur deshalb ergoss, weil Adam und Eva 

einen Apfel von einem falschen Baum gegessen haben!  
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Satans Kinder beherrschen die Welt 

 

Heute nennen sich die gefallenen Engel „die Illuminaten“, was „die 

Erleuchteten“ bedeutet. Sie bilden den ranghöchsten Rat der Generäle 

Satans, und sie herrschen über diese Erde! 

 

Gott hatte den Israeliten verboten, sich mit dem schlechten Samen zu 

vermischen und mit Angehörigen nicht-jüdischer Stämme Ehen einzugehen. 

ER befahl den Israeliten sogar, Kriege mit diesen zu führen und alle Männer, 

Frauen und Kinder des schlechten Samens zu vernichten.  

 

Heute hat sich der schlechte Samen so sehr mit dem guten Samen vermischt 

und ist mit ihm derart verschlungen, dass man diese beiden optisch nicht 

mehr voneinander unterscheiden kann, so wie es uns Jesus Christus in dem 

Gleichnis vom Weizen und Unkraut dargelegt hat.  

 

Genauso wie damals in Babylon dominiert der schlechte Samen global die 

Religionen, die Politik, die Wirtschaft, die Bildung und die Gesellschaft 

allgemein. Der gute Samen ist vom schlechten Samen umgeben, wird von 

ihm unterwandert, beherrscht und in die Irre geführt 

 

Heute beherrschen Satans Kinder, die gefallenen Engel und deren 

Nachkommen unsere Welt. Der schlechte Samen dominiert das Bankwesen, 

die Weltwirtschaft, die Politik, das Militär, die Polizei, die 

Unterhaltungsbranche, die Mode, die Musik, die Bildung und sogar die 

Religionen.  

 

Die gefallenen Engel, auch „Annunaki“ genannt, haben vor, weltweit zu 

verkünden, dass sie unsere Vorväter und eigentlichen Schöpfer seien. Das 



werden sie dann tun, wenn der Antichrist, der letzte Sohn Satans, an der 

Macht ist. Die Annunaki werden sich für Angehörige der himmlischen 

Heerscharen ausgeben, als die „Elohim“  von 1.Mose von Kapitel 1.  

 

Diese bösen, gefallenen Engel werden sich als die „aufgestiegenen Meister“ 

präsentieren, die Maske von Lichtengeln tragen und der Welt vorlügen, sie 

hätten in Wahrheit die Menschen erschaffen. Damit man ihnen glaubt, haben 

sie Jahrtausende lang Irrlehren verbreitet und falsche Religionen ins Leben 

gerufen. Wenn sie sich auf der Erde zeigen, wird ihre Herrschaft aber nicht 

mehr von langer Dauer sein; aber sie werden eine Zerstörung anrichten, bei 

der beinahe 2/3 der Erdbevölkerung getötet wird. Satan, seine Engel und die 

dämonischen Armeen (Nephilim) werden diese gewaltige Zerstörung 

herbeiführen durch:  

 

 Wirtschaftskrisen 

 Hungersnöte 

 Krankheiten 

 Plagen 

 Kriege 

 Ausnahmezustände 

 Internierungslager 

 Völkermorde 

 Chemtrails 

 Wetterbeeinflussungen 

 

etc. 

 

Darüber hinaus werden sie eine Chip-Implantation erzwingen, und jeder, der 

sich solch einen Chip nicht einpflanzen lässt, wird verhungern und seinen 



ganzen Besitz verlieren.  

 

Auf den Guidestones in Georgia, den „Orientierungstafeln“, auch „Marksteine“ 

oder „Steine von Georgia“ genannt, steht seit 1978 Folgendes geschrieben:  

 

„Halte die Menschheit unter 500 Millionen  

in fortwährendem Gleichgewicht mit der Natur.  

 

Lenke die Fortpflanzung weise  

um Tauglichkeit und Vielfalt zu verbessern.  

Vereine die Menschheit  

mit einer neuen, lebendigen Sprache.  

Beherrsche Leidenschaft – Glauben – Tradition  

und alles sonst mit gemäßigter Vernunft.  

 

Schütze die Menschen und Nationen  

durch gerechte Gesetze und gerechte Gerichte.  

Lass alle Nationen ihre eigenen Angelegenheiten selbst/intern regeln  

und internationale Streitfälle vor einem Weltgericht beilegen.  

 

Vermeide belanglose Gesetze  

und unnütze Beamte.  

Schaffe ein Gleichgewicht zwischen den persönlichen Rechten und  

den gesellschaftlichen/sozialen Pflichten.  

Würdige Wahrheit – Schönheit – Liebe  

im Streben nach Harmonie mit dem Unendlichen.  



 

Sei kein Krebsgeschwür für diese Erde  

Lass der Natur Raum! Lass der Natur Raum!“ 

 

Die Weltbevölkerung betrug zum Jahreswechsel 2013/14 etwa 7,2 Milliarden 

Menschen. Gemäß der so genannten „Neuen Weltordnung“ sollen also 6,7 

Milliarden Menschen sterben. Das ist die Politik und die Neuschöpfung, die 

Satan, seine Generäle, die so genannten „aufgestiegenen Meister“, und die 

falschen Hirten betreiben wollen, die auf die Erde kommen, um als falsche 

Messiasse und Imame die Völker der Welt zu täuschen.  

 

Vor der Sintflut waren Noah und seine Söhne die Einzigen auf der Welt, die 

noch eine reine menschliche DNA hatten. Die Bibel lehrt, dass auch NACH 

der Sintflut gefallene Engel mit Menschenfrauen Kinder gezeugt haben. Wo 

sonst hätte der Riese Goliath herkommen sollen? Josua musste zuerst die 

Städte der Riesen zerstören, damit die Hebräer, die Ägypten verlassen 

hatten, ins Gelobte Land einziehen konnten.  

 

Im Laufe der Zeit wurde der Defekt des Riesenwachstums wahrscheinlich 

durch Transmutation oder ähnliche Dinge behoben, so dass die Kreuzung 

zwischen gefallener Engel und Mensch dezent vollzogen werden konnte. 

Diese Hybriden-Kinder können sich nun unbemerkt in unsere Gesellschaft 

einschleusen, weil sie wie ganz normale Menschen aussehen.  

 

Heute ist viel von so genannten Indigo-Kindern die Rede, bei denen es sich 

offensichtlich um Hybriden-Kinder von so genannten „Außerirdischen“ 

handelt, wie man allgemein behauptet. Aber sie sind in Wahrheit eine 

Kreuzung von gefallener Engel und Mensch.  

 

http://de.wikipedia.org/wiki/Indigo-Kinder


Über all die Jahrtausende hindurch wurde die Menschheit und ihre Blutlinien 

von kontaminierter DNA verdorben. Die satanische Blutlinie beherrscht die 

Erde durch die Kinder Satans und die Technologie, welche die Regierungen 

und das Militär kontrolliert.  

 

Tatsache ist, dass Menschen, die ihre Seele an Satan verkauft haben, nun 

sogar Kirchen leiten und im Auftrag der Illuminaten die Schafe des HERRN 

bewusst und arglistig in die Irre führen und zum Götzendienst verleiten. Sie 

vermitteln Lehren, die nicht von Gott stammen und tun dies mit 

aufgeschlagenen Bibeln in der Hand. Sie sprechen von der Liebe des 

HERRN und lobpreisen den Namen von Jesus Christus! 

 

Es gibt heute so viele Christen, die geistlich schlafen, dass man sie kaum 

zählen kann. Sie glauben, dass Satanisten nicht behaupten könnten, Christen 

zu sein oder dass sie Jesus Christus niemals als „Erlöser“ anerkennen 

würden. Aber das ist ein Trick von Satanisten, um Christen in ein geistliches 

Koma zu versetzen, so dass sie gar nicht merken, was da in Wahrheit in 

ihren Kirchen passiert.  

 

Satan kann sich in einen Lichtengel verwandeln. Die meisten Menschen 

haben nicht die geringste Ahnung, was das in Wahrheit bedeutet! Satan und 

seine Helfershelfer können als Engel erscheinen oder öffentlich als 

geisterfüllte Pastoren,  Evangelisten oder andere Diener Gottes auftreten. 

Man erkennt sie nur an ihren schlechten Früchten, nicht aber an ihren 

Lippenbekenntnissen.  

 

Wie lange hat es gedauert, bis amerikanische Christen gemerkt haben, dass 

George W. Bush gelogen hat, als er behauptete, ein Christ zu sein? Adolf 

Hitler hat auch aus der Bibel zitiert. Satan kennt die Bibel in- und auswendig 



und schafft es immer wieder, die Worte Gottes zu seinen Gunsten so zu 

verdrehen, dass er Menschen, welche die Bibel nicht selbst gründlich studiert 

haben, damit in die Irre führen kann.  

 

Satan wird in der Heiligen Schrift „der Fürst dieser Welt“ genannt. Die 

Anhänger der satanischen Blutlinie besitzen die Verlage, die unsere 

Lehrbücher drucken. Sobald ein Mensch geboren wird, befindet er sich in der 

Matrix Satans, in der ihm gesagt wird, „wie etwas ist und was noch kommen 

wird“. Verlasse JETZT diese Matrix und studiere das Wort Gottes, Deines 

Schöpfers, die Bibel! 

 

Fasse JETZT den mutigen Entschluss, dass Du nicht mehr das glaubst, was 

Menschen sagen und fang an, Jesus Christus Deine Sünden zu bekennen, 

sie zu aufrichtig zu bereuen und den HERRN zu bitten, Dir die göttliche 

Wahrheit über alle Dinge zu offenbaren. Nur dann kannst Du die Augenbinde 

abnehmen und die Stöpsel aus Deinen Ohren ziehen und die göttliche 

Wahrheit sehen und hören. Das wird Dir zwar viele von Deinen Illusionen 

rauben, aber dann erkennst Du die eigentliche Wahrheit! 

 

„Wer Ohren hat zu hören, der höre!“ 

 

 

 

Fortsetzung folgt 

 

Mach mit beim Endzeit-Reporter-Projekt! 


